

La también máster en Ciencias explicó que entre las presentaciones con mayor demanda por parte de la población figuran broncodilatadores, cremas para tratar diferentes padecimientos de la piel, y analgésicos, los cuales se comercializan en la red de farmacias.



Díaz Payá reconoció que 35 productos se ven afectados por la carencia de materias primas, pero en general la MNT da respuesta a buena parte de las necesidades del pueblo, para contrarrestar el déficit de insumos médicos a causa del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos.



También en entrevista concedida a la televisora local, Pedro Tanquero Riaño, director de la Empresa Provincial de Farmacias y Ópticas, afirmó que constituye prioridad el abastecimiento de medicinas a los hospitales y centros de aislamiento, ante la pandemia de covid-19.



El directivo enfatizó que la mortal enfermedad provocada por el coronavirus SARS-CoV-2 impuso el reto de producir superiores volúmenes de jarabes anticatarrales y de soluciones desinfectantes como el hipoclorito.



Tanquero Riaño destacó que pese a los esfuerzos del país hoy la provincia presenta baja cobertura de glucómetros, espejuelos, antibióticos y otros insumos de alta demanda, no obstante, se asegura la existencia de 14 medicamentos priorizados en la red de farmacias. (ACN)